

# Einladung



Arbeitskreis Freizeitsee des Aktiven Hotzenwald e.V. lädt ein zum Spatenstich

Endlich haben wir es geschafft!!!

Im Sommer 2018 haben wir die endgültige Zusage für die Fördermittel vom LEADER-Programm des Landes Baden-Württemberg erhalten, um das Gebiet rund um unseren Herrischrieder Stehlesee attraktiver zu machen.

Aus diesem Grund laden wir Sie ein zum

## Spatenstich

**Donnerstag, 22.11.2018**

**um 16.00 Uhr beim Stehlesee in  
Herrischried,**

um mit uns den Start der Projektarbeiten zu feiern.

